

Elda se preparará para la Media Fiesta con la Recogida de leña y el Desfile de Collas

07/01/2025



A una semana de la **Media Fiesta**, este fin de semana comienzan los actos previos a la celebración del ecuador de los Moros y Cristianos. La **Mayordomía de San Antón** necesita madera para la afianzada hoguera del 17 de enero, día del patrón de los Moros y Cristianos. Y por ello el primer acto será el de la tradicional **Recogida de leña**. La convocatoria es este sábado día 11 a las 8:30 horas en la puerta de la ermita para disfrutar de una ruta.

Los participantes se concentrarán en la calle Independencia para comenzar la tradicional ruta hasta la ermita de los Dolores que este año será guiada por el eldense **Daniel Azorín**. Ya en la ermita, un par de horas después, se repondrán fuerzas con un almuerzo de

sobaquillo para seguidamente echar la leña al carro. El acto concluirá con los bailes y danzas del Grupo **La Faltriguera**.

La agenda continúa esa misma tarde, a las 18 horas, con el **Desfile de Collas y Agrupaciones Musicales**. La Junta Central de Comparsas de Moros y Cristianos ha organizado este acto que comenzará en la Casa de la Viuda de Rosas gracias al cual sonará la música festera en las calles de la ciudad.

Este año participarán las collas de las comparsas así como el coro de la Mayordomía, que estarán dirigidos por Eduardo González Puche, director de la Zalagarda. En concreto participarán la **Trova Cristiana**, el

Sotavento Pirata, la Fanfarria Zíngara, la Zalagarda Contrabandista, el Grupo de dulzainas y percusión Abdalá Marroquíes, el Grupo de dulzainas y percusión Moros Realistas así como el **Grupo de dulzainas y percusión de las Huestes del Cadí**. No formarán parte de este acto al no tener agrupaciones los Estudiantes y los Moros Musulmanes. Una vez todos juntos en la Plaza Castelar interpretarán *Las calles se*

llenan de mil colores junto al Coro de la Mayordomía de San Antón.

Un día después, será la jornada de puertas abiertas de la ermita de 11 a 14 horas. La población no solo se podrá reencontrar con el patrón de Moros y Cristianos sino con los juegos infantiles tradicionales. A las 11 horas se realizará la salida hacia el geriátrico El Catí.